

## Jürgen Bartholome erhält die Ehrenplakette in Bronze



Für seine herausragenden Verdienste erhielt Jürgen Bartholome die Ehrenplakette der Stadt Mühlheim in Bronze. Vor 25 Jahren initiierte der Oberstudienrat das Auschwitz-Projekt "Mensch erinnere, was in Auschwitz Dir geschah!" am Friedrich-Ebert-Gymnasium, das Schülerinnen und Schüler für dieses wichtige Thema sensibilisieren und eine eigenständige Auseinandersetzung fördern soll. Bürgermeister Daniel Tybussek lobte Herr Bartholomes über das berufliche Maß hinausgehende Engagement und verlieh die Plakette als öffentliche Würdigung dieser Leistung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)